



Diario Concepción

Jueves 3 de abril de 2025, Región del Biobío, N°6131, año XVII

RUTA CONTARÁ CON 2 KILÓMETROS A LO LARGO DE LA COSTANERA DE PLAYA BLANCA

Nueva ciclovía entre Lota y Coronel suma 45% de avance

Intersecciones serán demarcadas en color azul para mejorar la visibilidad y seguridad vial.

El desarrollo de la red de ciclovías en la Región del Biobío avanza con la construcción del tramo Lota-Coronel, un proyecto clave

dentro del compromiso presidencial de fortalecer la movilidad sustentable. Esta iniciativa forma parte del

plan de inversión general en ciclovías, liderado por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) y ejecutado por el Servicio de

Vivienda y Urbanización (Serviu) siendo parte de un Plan Maestro, y que representa una inversión de más de \$1.350 millones.

El objetivo general es fomentar el uso de la bicicleta como medio de transporte seguro, ecológico y eficiente en la Región. **CIUDAD PÁG.6**

Consejo de Monumentos Nacionales explica obra de reconstrucción del Mercado de Concepción

CIUDAD PÁG. 10



FOTO:



FOTO: RAPHAEL SIERRA P.

Nuevo acuerdo impulsará la conservación del vital humedal Rocuant-Andalién

CIENCIA&SOCIEDAD PÁGS. 12-13

Árboles urbanos: inician podas preventivas antes de la llegada del invierno

CIUDAD PÁG. 8

Entre el teatro y la música: Dindi Jane presenta su nuevo LP

CULTURA&ESPECTÁCULOS PÁG. 17



FOTO: NAY JIMÉNEZ

EDITORIAL: NUEVOS RECURSOS PARA MUNICIPIOS DEL BIOBÍO